

# ARMAND CLARET



Armand CLARET est né le 31 décembre 1920 à Salses.

Il a 21 ans en 1941 et est incorporé dans les Chantiers de Jeunesse dans le Béarn, Groupement n° 31 « Guynemer » à Arudy, village de la vallée d'Ossau dans les Pyrénées Atlantiques.

Il est réquisitionné pour le S. T. O. (Service du Travail Obligatoire) et part pour l'Allemagne le 9 mars 1943. Arrivé en Allemagne l'Office du Travail de Nuremberg lui affecte un emploi de chauffeur.

Pendant son activité de chauffeur il commet des actes de sabotage et est arrêté, jugé, condamné aux travaux forcés et interné dans la prison de Nuremberg le 14 septembre 1944.

Le 6 octobre 1944 il est déporté dans le camp de concentration de Dachau.

Le 25 octobre 1944 il est transféré dans le camp de concentration de Neuengamme.

Le 1<sup>er</sup> novembre 1944 il est transféré dans le camp de concentration de Ladelund, au nord de l'Allemagne à la frontière du Danemark, pour creuser des fossés antichars et des positions d'artillerie.

Le 15 novembre 1944 il meurt de dysenterie et des mauvais traitements reçus.

Armand allait avoir 24 ans, il était célibataire.

Il est inhumé le 16 novembre 1944 dans la fosse commune n°4 dans le cimetière communal de Ladelund.

Il a obtenu les doubles mentions : « Mort pour la France » et « Mort en déportation »

En son honneur, lors de sa séance du 21 juillet 1947, le Conseil Municipal de Salses-le-Château a décidé de donner son nom à une avenue du village.

L'avenue Armand CLARET a été inaugurée le 20 août 1947, jour anniversaire de la libération de Salses



